



なぎさ

小松市立安宅小学校 学校だより

NO. 5

令和6年9月10日

安宅小学校長

TEL 22-2450

メール

e-ataka@kec.hakusan.ed.jp

FAX 22-2472

ホームページ

<http://www3-net13.hakusan.ed.jp/ataka-e>

2学期が始まりました。



暦の上では秋とはいえ、まだまだ暑い日が続いていますが、学校では運動会に向けて練習を頑張っている子供たちの様子が見られます。2学期は運動会、校外学習、4年生の児童発表会、6年生の自主プランなど、たくさんの行事があります。行事はただ楽しむものではなく、行事を通して友だちと協力することを学んだり、自分のよさを引き出したり、できなかったことができるようになったりすることが目標です。うまくできないことがあっても、「どうしたらうまくできるかな」「どうしたらもっとよくなるかな」とあきらめずに考えてチャレンジしてほしいです。

勉強も同じです。2学期の学習をどう頑張るかで、大きく差がつきます。苦手なことはあるとは思いますが、「やってみよう」と、一歩踏み出すことが大切です。子供たちの意欲を引き出すため、学校では授業を工夫したり、励ます声かけをしたりしています。できるようになると楽しくなりますし、ご家族に認めもらえることは子どもにとって一番の喜びになります。ぜひご家庭でも子どもたちに励ましの声かけをお願いいたします。

運動会に向けてがんばる子どもたち



中学年のソーラン



高学年の表現運動



低学年のリズム



朝の応援練習

安宅祭り・・・地域の伝統を受け継ぐ子供たち

9月7日から9日に行われた安宅祭りに、たくさんの子供たちが参加しました。地域の一員として、祭りの伝統を受け継いでいます。



9月7日
学校におみこし
が来ました。



9月9日 子供獅子
獅子頭を操ったり、お囃子を奏でたり
がんばっていました。



9月9日
4年生が曳舟巡航に参加
木遣り音頭を披露

